



絆

教育目標

未来を創る生徒の育成
自分の未来を切り拓く力
ふるさとの未来を築く力

別海町立別海中央中学校

校長 小崎 伸人
令和7年(2025年5月30日)
第1355号(4号)

明日を想像(創造)し、今を全力で取り組む生徒の育成を目指して
=今日は昨日の明日~未来のために今一瞬を頑張る生徒=

サクラサク・サクラチル

校長 小崎 伸人

自分の宝物。私より2歳年上のサックス、40年近く弾いているベースギター、日米ジャズ界の大御所3人からサインしてもらったレコードとCDとメモ帳、亡き友がくれた川釣り用ロッドとリール、初めて釣ったイトウのはく製、村上春樹の本、ソフトバンクホークスグッズ(千賀投手のサインも)、自分の生き方にも影響を与えてくれたマンガ、愛犬ハル、東京から戻ってきたときに温かく迎えてくれた中学校の友人たち、誰一人知らない土地・旭川で仲良くなり、未だに友人関係が続いている高校の友人たち。たくさんの生徒たちとの思い出。自分自身でも欲張りな人生だと自覚しています。

高校入学後のゴールデンウィークに部活動の歓迎会で行った旭山動物園。今と違って本当にすたれていて、祝日にもかかわらず人はおらず、拳句に飼育員の方が、予約することもなく自主的にバックヤードツアーをしてくれるほど、見どころのない閑散とした動物園でした。満開に咲いている美しすぎる桜を除いて。中学校までは桜自体を意識していなかったのか、見えていなかったのか、園内に並木となっている薄紅色は桜を初めて見たかのように、とても印象に残っています。

東京に住み始めた4月はすでに桜が散るころでした。桜が卒業式や入学式を飾る花だと初めて実感しました。本校の中庭の桜はゴールデンウィーク後に咲き始め、あっという間に満開となり、葉桜へと形を変える頃、百花繚乱の如く体育祭で生徒たちが個性豊かな花を咲かせてくれました。3年生は進級後すぐにダンス発表の準備に取り掛かり、学級の絆を深めながら、時に仲間とぶつかり合いながら、後輩達への指導にあたっていました。全ては桜を満開に咲かせるために。

ダンス発表の団練習も見に行きたいのを本番まで我慢します。見てしまうと「完成までの物語」をも目撃してしまうため演技だけではなく、思い入れや気持ちさえも感じてしまい、審査に影響が出るからです。そんな我慢もむなしく本番の演技を見ているだけでも十分にそれぞれの物語が伝わってきました。そろった動き、大きな声、はじける笑顔、演技終了後の達成感溢れ出すいで立ち、その全てが美しく、そこに勝者、敗者はおらず、ただただ凛と立つ生徒たちが存在していただけです。

かつて桜の季節に大学の合否を告げる電報は一文字ずつに金額がかかったため、文字数が少なく済む桜の花で表していました。「サクラサク」「サクラチル」と。桜は咲いている期間が短く儂いからこそ、より美しく感じます。そして、散り際もまた美しく、桜吹雪という言葉も生まれました。その後は葉が生い茂り、次の季節の到来を教えてください。体育祭を通して培われた学級の絆と団や学校全体の絆は、ふと中学校時代を振り返る次の季節に、喜怒哀楽の感情と共に鮮明によりみができる大切な宝物であってくれることを願っています。それは体育祭の思い出に留まらず一緒に作り上げた友達の存在こそが一番の宝物であると気付くことも心から願っています。

今年もまた私の宝物が増えました。満開の桜に似た満面の笑顔、桜吹雪のような美しい涙、目に焼き付いて離れない生徒たちの一瞬は、野暮でいなたい私の人生をも彩ってくれます。それを作り上げた全校生徒、とりわけ3年生の一生懸命さに頭が下がります。勝ちと負けには同じ価値があります。いつまでも嬉しさと悔しさを忘れないでいてほしいです。ありがとう、素敵な瞬間を。

第75回体育祭 保護者の皆様 ご声援ありがとうございました

温かな陽射しの下、第75回体育祭が開催されました。3年生が中心となり皆の力で作り上げたダンス発表、各競技においては敵や味方関係なく惜しみない声援を送る姿、体育祭終了後は3年生に対する感謝の気持ちが溢れた後輩たち。中央中学校の伝統を感じることのできる1日でした。これからも、行事を通し自分自身を高め、仲間との絆を深めることができることを職員一同願っております。



PTA会費・部活動後援会費の納入期日は、六月三十日(月)までとなっております。ご協力の程、どうぞよろしくお願い致します。

教育実習生 島影映見先生 森野こころ先生 ありがとうございました！

12日(月)より本校卒業生の島影映見さんと森野こころさんが3週間の教育実習を行いました。島影先生は3A所属で社会科を、森野先生は2B所属で保健体育科を受け持ちました。体育祭期間中ということもあり、活動や作業を共にすることもでき、授業以外の触れ合いも多くもてたのではないのでしょうか。道徳の授業では、これまでの経験を赤裸々に語ってくれ、皆の心にジーンと響くものがありました。3週間、ありがとうございました！



5月の生徒の活躍 < 各種大会の記録 >

◎第54回釧路陸上競技春季選手権大会 (5/3 釧路市)
 中学男子 砲丸投 3位 T.Hさん 8m48
 中学女子 走高跳 1位 I.Cさん 1m30
 中学女子 走高跳 2位 N.Mさん 1m25
 中学女子 100m 3位 M.Nさん 14秒24
 中学女子 100mH 3位 M.Aさん 16秒53

◎第45回北海道中学生バレーボール選抜優勝大会 (5/3・4 芦別市)
 予選リーグ2位 決勝トーナメント1回戦敗退

◎令和7年度根室管内中学生バレーボール選手権春季大会 (5/10 根室市)
 準決勝 対 上西春別・上春別・中春別・広陵合同 2-0勝
 決勝 対 中標津中 2-0勝※優勝

◎第13回根室地区中学生卓球大会 (5/10 標津町)
 男子団体：3位 ・ 女子団体：優勝
 男子シングルス 6位：S.Yさん
 8位：O.Sさん
 女子シングルス 7位：N.Mさん
 8位：S.Nさん

◎中標津会長杯 (5/11 中標津町)
 男子シングルスベスト8：A.Kさん、S.Yさん

◎令和7年度関杯争奪卓球選手権大会 (5/18 北見市)
 女子団体 優勝

◎第34回大地みらい信金杯バスケットボール大会 (5/10・11 別海町)
 男子1回戦 対 光洋中 50 - 91 敗
 女子準決勝 対 広陵中 51 - 54 敗 第3位

◎第17回中標津青年会議所旗争奪中学校野球大会 (5/17 中標津町)
 1回戦 対 計根別学園・中標津中A 1-8 敗

※その他の記録は次号にて紹介します！

【6月の主な行事予定】		
2	月	ALT 来校
4	水	別教協一斉研 下校バス 13:25
5	木	2年内科検診
6	金	中体連壮行式 尿検査3次
7	土	地区中体連水泳
9	月	3年・1A 内科検診
10	火	2年耳鼻咽喉科検診 3年修学旅行説明会
11	水	職員会議 1B内科検診 下校バス 14:40
13	金	前期中間テスト 下校バス 14:40
14	土	(別海中央小学校運動会)
15	日	PTA 環境整備作業 8:00~9:00
16	月	ALT 来校
17	火	2年北方領土学習(根室市)
18	水	下校バス 14:40
19	木	3年眼科検診
20	金	お弁当の日 中体連壮行式
21	土	地区中体連陸上~22日
23	月	ALT 来校 学校運営協議会
24	火	ステップの会 避難訓練
25	水	3年歯科検診 1Aフットパス
26	木	2年歯科検診 1Bフットパス PTA 三役会議②
27	金	1年歯科検診
28	土	地区中体連大会(テニス・野球~30日)